Noticias

del

Servicio Meteorológico Nacional

Por O. M. de 20 de julio de 1971, pasó a la situación de jubilado el Ilustrísimo Sr. D. José María Jansá Guardiola, hasta entonces Jefe de la Oficina Central Meteorológica. Anteriormente, había ocupado los puestos de Jefe de la Sección de Climatología y Jefe del Centro Meteorológico de Baleares. El señor Jansá es muy conocido en los medios académicos por sus publicaciones, entre las que podemos destacar el «Manual del Observador», «Climatología» y «Meteorología Teórica».

Deseamos al señor Jansá muchos años de vida en su nueva situación.

- Por O. M. de 18 de octubre de 1971, pasó a la situación de Excedencia Voluntaria el meteorólogo don Alberto Linés Escardó.
- Por O. M. de 29 de octubre de 1971, pasó destinado al Centro de Análisis y Predicción como Jefe del mismo el meteorólogo don Mariano Medina Isabel.
- Por O. M. de 4 de noviembre de 1971, fue designado Jefe de la Oficina Central Meteorológica el meteorólogo don José Antonio Barasoaín Oderiz.
- Por O. M. de 3 de diciembre de 1971, pasó destinado al Centro Meteorológico de Baleares como Jefe del mismo el meteorólogo don Cosme Gaya Obrador.
- Por O. M. de 11 de diciembre de 1971 se aprobó el Reglamento del Patronato de Huérfanos de Loreto.

NECROLOGIA

Con fecha 30 de septiembre de 1971, falleció nuestro querido compañero el observador don Julián Hernández Martínez, que se encontraba destinado en la Estación Central de Radiosondeos de Barajas.

Su muerte, que fue una sorpresa para todos, sobrevino a consecuencia de una brevísima dolencia cuando disfrutaba sus vacaciones reglamentarias.

La Junta de la Asociación, tan pronto tuvo conocimiento del triste suceso, se puso en contacto y a plena disposición de su viuda para gestionarle la tramitación administrativa para el percibo de los haberes no cobrados y cuantos derechos le correspondieran en su nueva situación —socorro de fallecimiento, lutos, viudedad, etc.—, así como el capital suscrito en la póliza de Seguro de Vida Colectivo.

Desde estas páginas reiteramos a doña Gregoria Saiz Saiz nuestra sincera condolencia por el fallecimiento de su esposo y compañero nuestro.